

Og. Juli 2012

Lycaenidae - Konzent
20-Jahre - !!
Wir müssen das mythische,
wunderbare Out!
Es lüste die Eltern - Engel!

Conductor Gergely Kiss

Ich freue mich sehr daß ich in diese Kirche
kommen darf zu spielen!
Mit vielen Grüßen,
TIAN AU YONG
KUK PA

MERC !
us war eine Affäre!
Wunderliche
Vorwürfe

Voller Spielfreude

Organist Andreas Götz mit
Bläsertrio in Grünsink

Weßling – Das wohlkleinste Sommerfestival im Fünfseenland besteht aus nur einem Konzert. Auch der Veranstaltungsort, die 1763 erbaute Wallfahrtskirche Grünsink, ist winzig. Seit vier Jahrzehnten schon drängen sich dort einmal im Jahr unzählige Besucher. Diesmal fiel der Zustrom geringer aus, weil das Konzert, wegen der Fußball-EM verschoben worden war. Der heimeligen Atmosphäre war die reduzierte Besuchenzahl aber nur zufällig.

Die einmanuelle „Mini-Barockorgel“ von 1735, nach italienischem Vorbild vom Münchner Hoforgelbauer Joseph Glöner gefertigt, erklang mit ihren sechs Registern erstaunlich variationsreich. Zumal der Kirchenmusiker Andreas Götz seiner Phrasierungskunst viel Spannung verlieh. Die „Toccata sexta“ von Georg Muffat bot mit ihrem Stilmix reichlich Gestaltungsmöglichkeiten, genauso wie Frescobaldis feierlich-fligrane „Aria detta Balletto“. An bezaubernder Zierlichkeit war das Andante in F-Dur KV 616 für eine Orgelwälze von

Mozart wohl kaum noch zu überbieten.

Die französischen Komponisten gaben im Programm den Tonan, was auch der Beisetzung geschuldet war. Claire Sirjacobs (Oboe), Markus Kutsch (Klarinette) und Tian Aw Yong (Fagott) zeigten sich als homogenes und lebendiges Ensemble, das Spontanität der Empfindung zu vermitteln stand. Nach dem substanzvollen Divertimento KV 439b von Mozart zeichnete sich der Sprung ins 20. Jahrhundert – Milhauds „Pastorale“ op.147 und Georges Aurices „Trio“ – durch erfundungsreiche Leichtigkeit aus. Und in den aphoristischen „Cinq Pièces en Trio“ von Jaques Ibert spielten die Musiker ihr ganzes Spektrum aus – von Humoristik bis zu wehmütigem Gesang. Eine Mozart-Zugabe folgte vor der Kirche unter Bäumen.

REINHARD PALMER

Für Begeisterungssstimme sorgte das Trio Markus Kru-
sche (Klarinette), Claire Stro-
sche (Oboe) und Tiana Aw-
Young (Fagott). Mozart gab
das Thema mit dem puren
Vergnügen am Divertimento
Nr. 1 vor. Mihhauds Pastorela,
Iberts „Cinq Pièces en Thio“
spannten den Bogen zu heu-
te. Absolut atemberaubend
dann die Erzählerkunst von
Georges Auric, bei dem das
Ensemble atemlose Span-
nung, leise Lyrik, eine un-
gläubliche Komunikation untereinander boten. Mit
der Universalität allen aller Sparten,
der Universalsprache der Mu-
sik verstand.

baßd' em Oft der Vererthung,
1763 wurdē die religiöse
Volksschwezung in geordnete
Bahnem in die neue Kapelle
gelehnkt, 1774 wurde schon an-
gebaut. Mit dem Alblas-Flas-
1779 und dem Generalblas-
1825 flöthenren die Wallfahrt
und die Grünsmiker Feste.

„Lange“ Jahrgänge Lettner der
Ausklöchschule München,
„Oft mit seinem Studien-
ar — für das anspruchsvolle
Programm zuständig, seine
mit Tücken
kleine Orgel

ermöglichen: Immerhin kulturelles Leben schafft die
Mehrheit der Menschen im Weßlinger Zentrum sehr
gern. Und nun auch noch die Konzerte in Grünstink, das
heißt 1990 auch unter Vereins- und Gründungsmitgliedern.
Den Gründungsmitgliedern dankt die Stadt, nun auch noch die
Konzertbesucher in Grünstink, das heißt 1990 auch unter Vereins- und
Gründungsmitgliedern. Damals legte Folkmar
Bannigin, damals Leiter des Rundfunkes, einen Entwurf vor, der 1976 entdeckt wurde.
Und dann 1972 mit Befreundeten und Musikern ein erstes
Fest auf dem Bauzaun. Ein Bauschreiber aus dem Jahr 1986 berichtet: «Im Bereich der
Stadtmauer wurde eine Bühne errichtet, auf der Konzerte und andere kulturelle
Veranstaltungen stattfanden.»

Werbung - Zwei Kilometer vor Werbling, mitten im Grünen, liegt ein doppelter Geheimpfad - für Wallfahrer und Konzertte in Grimmlin feierte man am Sonntagaften mit Stil: Mit der originalen Blasen-Gäste am Ende draußen noch den Sommermarsch bilden. Beschwiring und mit der Überzeugung dass beste Kultur im entfern-ten Westen Wimekl mögliche ist, bringt die Weiβ, Verteinsvör- stizende von „Unser Dorf“, darf zu recht stolz sein, all das ohne jegliche Zuschiisse.

Begleitende Begründung fürs Kleind liberalen Generationen

MM 12. July 2012